



■ FOTOGRAFÍA

El Centro de Estudios Brasileños muestra la experiencia de la inmigración en España

El Palacio de Maldonado acoge desde hoy la exposición "Retratos brasileiros. Ponto de Memória en España", una muestra fotográfica sobre la experiencia de la inmigración en el país. La muestra, que podrá visitarse hasta el día 30 de abril en el Centro de Estudios Brasileños, presenta una serie de piezas en formato fotográfico elaboradas a partir de los registros de las entrevistas realizadas a brasileños y brasileñas residentes en diferentes partes de la geografía española. El proyecto "Memória Oral da Imigração Brasileira na Espanha" fue galardonado en 2011 con el primer puesto del programa Ponto de Memória del Instituto Brasileño de Museos (IBRAM/ MinC), que por primera vez ese año contemplaba tres premios para las comunidades de brasileños en el exterior.